



## Gestión en SSVSA

● Quién diría que Fernando Olmedo, ese mismo que fue crucificado, criticado y enterrado con una auditoría por asuntos que se resolvieron en un mes, logró entregar un Servicio de Salud posicionado en el lugar 13 del *ranking* nacional. Abrió el Club de Campo, dejó hospitales con directivos médicos de primer nivel y con financiamiento garantizado para operar en sólo siete meses. No tuvo más tiempo, pero alcanzó a reducir la lista de espera en un 40 por ciento.

Luego vino Gálvez. Dos años después entregó el mismo servicio en medio de la peor crisis de su historia. El Hospital Van Buren desprestigiado, una deuda de 28 mil millones de pesos, el servicio en el lugar 25 y el Club de Campo jamás logró abrirlo.

Así son las paradojas de la vida.

Hoy se hace justicia con Fernando Olmedo porque no se rindió, porque dio una batalla justa y honesta, sin cálculos ni conveniencias. Porque, aunque fue blanco de ataques, los hechos siguen hablando por sí solos.

Y aunque a veces la verdad tarda, siempre termina saliendo a la luz.

*Sergio Araya Monárdez*  
*Secretario Fenats Unitaria*